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Para mim significa que depois de tanto tempo o trabalho e a aposta nos escalões de formação
esta a dar os seus frutos. O basquetebol não tem muita tradição em Portugal e por isso tem
muito mais trabalho a implementar-se.

  

    

  

Se com pouco (para não dizer muito pouco) conseguimos este resultado seria interessante
apostar seriamente ver estas jovens que estão a desenvolver um espirito de campeãs daqui a
mais uns anitos.

  

O 9º lugar não nos da só UMA satisfação nacional mas principalmente internacional, onde até
uns anos atrás não sabiam que se jogava basket em Portugal.

  

Mais UMA vez dou os meus parabéns as atletas e staff e que continuem a levar bem alto o
nome de Portugal.

  

Mery Andrade
  Jogadora de basquetebol
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